西学園だより

雲南市立認定こども園西こども園 雲南市立西小学校

【文責 表面 梅木 裏面 小田】

3学期が始まりました。よろしくお願いします!

1月11日(火)、3学期の始業式を行いました。当日は、校門前で地域のみなさまに、14日にはPTAの交通当番を行っていただきました。寒い中、児童の見守りや声がけ、ありがとうございました。また、その日の朝は、巣塔でげんきくんとポンスニも迎えてくれました。

一方で、始業式は新型コロナウイルスの感染が再び広がり始めたため、2学期同様に校内放送で行う形となりました。3学期末に行う卒業式や修了式がみんなで集まってできるよう、感染拡大の早期終息を願うばかりです。



1/17 撮影

寅年(新しい成長が始まる年)のスタート

今年は「寅年」です。これには、「新しい成長が始まる年」の意味があると言われています。雲南市内の小中学校では、今学期から一人一台、学習用タブレット端末を使った学習が始まります。これも新しいことの始まりの一つです。子どもたちが学習に使う道具の一つとして使い始めることで、これまでの勉強の仕方も変化することとなると思います。まずは、児童が学習用タブレット端末をたくさん使って慣れることからスタートだと



書初めの掲示



タブレットを使って

考えています。そして、低学年は写真・動画の撮影、中学年は、タイピングや簡単な文書の作成、高学年はシステム内のアプリを利用したテレビ会議ができるようになることをめざします。これから、家庭での学習用タブレット端末の使い方や充電などの管理等、保護者の皆様にもご協力いただくことがあります。児童がメディアと適切にかかわりながら、新しい勉強にどんどんチャレンジしていけるよう、よろしくお願いします。

児童が描いたコウノトリのラッピングバス

児童が登下校で利用する春殖線の市民バスが新しくなり、12月21日(火)にお披露目式が行われました。このバスの車体には、夏休みに児童に募集したデザインの中から選ばれたコウノトリのイラストが、飛び立ってから仲間を見つけていくというストーリー仕立てにしてラッピングされています。また、車内には、6年生が描いたコウノトリに関するポスターが掲示されています。児童は、12月22日からこのバスに乗って通学しています。



新しいバスに乗り込む児童

寒さに負けない体作り



整頓されたぞうり(2階トイレ)

新学期が始まり、校舎内を周っていたときのことでした。ふとトイレの入り口に目をやると、ぞうりがきれいに整頓された様子が目に入ってきました。それを見ると何とも言えないスッキリとしたいい気持になりました。次に使う人やだれものことを考えるさりげない心遣いや誰もが使うものを大切にする気持ちをこれからも大切に育てていきたいと考えます。